

ABSTRAKSI

HESTI WINURA, Program Sarjana 1 (S1) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Wiraraja sumenep, **PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PELAKSANAAN PROGRAM BADAN PENYELENGGARAAN JAMINAN SOSIAL (BPJS) KETENAGAKERJAAN DI KABUPATEN SUMENEP**, sebagai pembimbing 1 Sachlan Effendi, dan Pembimbing II Enza Resdiana.

Dalam pengamatan peneliti apabila masyarakat tidak ikut serta dalam program BPJS Ketenagakerjaan Di Kabupaten Sumenep maka masyarakat tidak akan mendapatkan berbagai keuntungan sehingga dibutuhkan langkah agar menarik simpati masyarakat untuk ikut serta dalam BPJS Ketenagakerjaan sehingga dapat menjamin terjadinya kecelakaan kerja untuk menjamin keselamatan kerja, untuk itu dibutuhkan peran serta masyarakat dalam meningkatkan partisipasinya di dalam meningkatkan kualitas hidup mereka. rumusan masalah yang diteliti dalam skripsi ini adalah bagaimanakah Partisipasi Masyarakat Dalam Pelaksanaan Badan Penyelenggaraan Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan Di Kabupaten Sumenep.

Tujuan utama dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Partisipasi Masyarakat Dalam Pelaksanaan Program Badan Penyelenggaraan Jaminan Sosial (Bpjs) Ketenagakerjaan Di Kabupaten Sumenep.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif dan dalam penelitian ini menggunakan tiga focus. Data dalam penelitian ini diperoleh dari sumber data primer dan sekunder. Subyek penelitian yaitu menggunakan informasi kunci, utama dan tambahan. Teknik pengumpulan data yg digunakan yaitu obserfasi, wawancara dan dokumentasi di penelitian. Setelah data terkumpul, maka teknik analisa data dilakukan secara bertahap mulai dari tahap reduksi data, penyajian data dan tahap penarikan kesimpulan kemudian juga dilakukan keabsahan data.

Hasil penelitian dibutuhkan peran serta masyarakat untuk turutserta dalam melaksanakan program jaminan kesehatan agar membantu melindungi kesejahteraan masyarakat dengan memberikan perlindungan terhadap tenaga kerja, hal tersebut ditunjukkan dengan 3 indikator yaitu *Voice*, adalah hak dan tindakan warga masyarakat dalam menyampaikan aspirasi terhadap BPJS Ketenagakerjaan Bukan Penerima Upah masih rendah. *Akses*, adalah mempengaruhi dan menentukan kebijakan serta terlibat terhadap pelayanan public masih tidak meningkatkan partisipasi masyarakat, dan *Control*, adalah pengawasan oleh masyarakat terhadap BPJS Ketenagakerjaan Bukan Penerima Upah cenderung acuh atau tidak peduli.

Keyword : Partisipasi Masyarakat, Pelaksanaan BPJS Ketenagakerjaan.